

Fecha: 27-05-2025
 Medio: La Estrella de Concepción
 Supl.: La Estrella de Concepción
 Tipo: Noticia general
 Título: 30 Mil estudiantes de la región todavía no han revalidado su TNE

Pág. : 5
 Cm2: 324,4
 VPE: \$ 445.098

Tiraje: 11.200
 Lectoría: 46.615
 Favorabilidad: No Definida



LLAMAN A APURAR TRÁMITE ANTES DE PLAZO LÍMITE.

30 mil estudiantes de la región todavía no han revalidado su TNE

A solo días del cierre del proceso de revalidación de la Tarjeta Nacional Estudiantil (TNE), más de 30 mil estudiantes de educación superior en la Región del Biobío aún no han realizado el trámite, lo que representa un 48% del total de alumnos del nivel. En el caso de estudiantes de básica y media, el avance en Concepción es de un 22%, por lo que las autoridades hicieron un llamado urgente a no dejar pasar la fecha límite.

La TNE 2024 estará vigente hasta el 31 de mayo, y posterior a esa fecha los estudiantes que no hayan realizado la revalidación no podrán acceder a la tarifa rebajada en el transporte público.

Con el fin de facilitar el proceso, este martes 27 de mayo estará habilitado un módulo especial de revalidación en el Mall del Centro de Concepción, ubicado en el tercer nivel, entrada O'Higgins, el cual funcionará durante todo el día. Este punto atenderá a estudiantes de educación básica, media y superior.

Eduardo Pletikosic, gerente del Mall del Centro Concepción, señaló que el



Si la tarjeta no es revalidada con sello 2025, deberán pagar la tarifa completa".

Paola Medina,
directora Junaeb

centro comercial busca ser un espacio al servicio de la ciudad. "Queremos ser parte de la solución para la comunidad penquista, especialmente en gestiones tan relevantes como la revalidación de la TNE. Invitamos a los estudiantes a acercarse, aprovechar este espacio céntrico, y así mantener activo un beneficio clave para su día a día".

Por su lado, Paola Medina Martínez, directora regional de Junaeb, afirmó que "la tarjeta se encuentra vigente hasta el 31 de mayo y, si no es revalidada con el sello 2025, deberán comenzar a pagar la tarifa completa del transporte público. Este beneficio es único, permite a los estudiantes acceder a tarifas gratuitas o rebajadas durante todo el año, las 24 horas del día. A pocos días del cierre, es clave que los estudiantes concurren a los distintos puntos y no pierdan este derecho", señaló la directora de la institución, quien recalcó que el proceso es gratuito.

31

de mayo es la fecha límite de vigencia de la TNE 2024, de acuerdo con Gobierno.